

# Francorchamps en force à Namur !

Les dames de Francorchamps ont raflé trois médailles, dont deux en or, à l'occasion des championnats individuels francophones ce dimanche à Namur. Victoria Poncelet, qui effectue une saison parfaite en Wallonie-Bruxelles dames, est montée sur la plus haute marche en dames séries C. Elle confirme ici sa suprématie dans sa série de classement, et cela ne fait aucun doute qu'elle montera pour atteindre un classement plus digne de son talent en fin de saison. Sa sœur Clémentine marche sur les traces de son aînée, puisqu'elle monte elle aussi sur la plus haute marche en séries D, alors que leur équipière en équipe première, Léa Servais,

arrache une belle médaille de bronze dans cette même série C. Une domination des Francorchampoises qui est de bon augure alors que l'équipe des dames lutte pour les accessits avec objectif de monter le plus rapidement possible en 1re nationale dames. De quoi concurrencer dans un avenir proche les clubs de Tiège et Minerois chez les dames.

On notera aussi la victoire finale du joueur de Pepinster, Jonathan Lambert (E2) en séries E. Des championnats individuels qualificatifs pour les championnats de Belgique où on suivra attentivement le parcours de nos régionaux. ●